

Erledigt

[Build] Planung/Einkauf - Dual Xeon E5

Beitrag von „Robin0815“ vom 29. Juni 2016, 09:54

[@DSM2](#) danke für den Hinweis. Ich weiß leider nicht inwiefern TB3 relevant sein könnte, aber da ist mir dann doch tatsächlich ein Board mit Anschluss lieber, als ohne. Preislich ist das Board ja auch mehr als Akzeptabel.

Aktuell dreh ich mich im Kreis, weil ECC RAM fehlt, die aber nur bei Server-Boards mit Xeon kommen, welche dann ein C6xx Chipsatz haben und von OSX Aktuell nicht unterstützt sind, solange Apple den Hauseigenen MacPro nicht updated 😞

Aktuell bin ich bei ~3000€ für ein System, was deinem sehr ähnlich ist.
Müsste mich dann nur zwischen dem i7-6900K und dem Xeon E5-2670/2680v3 entscheiden.